

72. 22. 02. 1992

# „Nepomuk“ ist Thema im Gemeinderat

m. NACKENHEIM — Der Bau des geplanten Postfrachtzentrums zwischen Bodenheim und Nackenheim und die Vergabe der Straßenbauarbeiten in der Fischergasse und Bahnhofstraße stehen im Mittelpunkt der Gemeinderatssitzung am Montag, 24. Februar, 19.30 Uhr, im Film- und Feierraum der Carl-Zuckmayer-Grundschule.

Außerdem geht es um die Stromversorgung auf der Insel Kisselwörth sowie die Restaurierung der St.-Nepomuk-Statue, die vor einigen Wochen zu Bruch gegangen war.

Weitere Beratungspunkte sind der Ausbau des Platzes vor dem Hotel Kulla und die Übernahme der Feldwege aus dem Flurbereinigungsverfahren.